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Трудоустройство

Спрос на выпускников возрос

В ВолгГТУ прошла традиционная Ярмарка вакансий для будущих выпускников

опорного университета. Студенты старших курсов собрались в актовом зале, чтобы

побольше узнать о предприятиях региона, пообщаться с работодателями и

постараться определиться с выбором дальнейшего профессионального пути.

Собравшихся приветствовал проректор по учебной работе Владимир Александрович Кабанов.

Он представил участников мероприятия, среди которых были заместитель губернатора

Волгоградской области – председатель комитета промышленности и торговли Роман

Сергеевич Беков, ректор ВолгГТУ, академик РАН Владимир Ильич Лысак, президент

опорного вуза, академик РАН Иван Александрович Новаков. Владимир Александрович также

напомнил, что в течение учебного года у многих политехников уже были возможности

наладить связи с будущими работодателями, узнать о предприятиях более подробно и

познакомиться с производством во время дней карьеры и экскурсий на предприятия.

На ярмарке для студентов были подготовлены видеоролики предприятий, а в холле второго

этажа их ждали представители кадровых служб организаций, с которыми можно было

пообщаться лично и заполнить анкеты. После небольшого вступления В.А. Кабанов передал

слово руководителю вуза.

Владимир Ильич Лысак отметил важность данного мероприятия, подчеркнув, что совместно

с областной властью была проделана большая работа по анализу потребности

промышленного сектора в высококвалифицированных кадрах. К примеру, только ООО

«ЕвроХим-ВолгаКалий» до 2019 года требуется более 1000 специалистов. А вуз

заинтересован не только в подготовке студентов, но и в дальнейшем трудоустройстве

выпускников.

Завершая свое небольшое выступление Владимир Ильич пожелал молодым людям успехов и

принять правильное решение в выборе дальнейшего жизненного пути.

Затем слово было предоставлено Роману Сергеевичу Бекову, который рассказал о нынешнем

состоянии дел в промышленности Волгоградской области. Докладчик представил данные по

основным показателям развития промышленности в 2016 году, по реализации планов по

импортозамещению. Заместитель губернатора отметил, что в минувшем году введены

крупные производства и производственные участки – 11 инвестпроектов, освоено инвестиций

на 100,3 млрд рублей. В текущем году планируется введение новых и модернизация

существующих производств (14 проектов) с созданием 4239 рабочих мест (металлургия,

химическая промышленность, легкая промышленность, добыча полезных ископаемых,

машиностроение, производство стройматериалов). А если рассмотреть кадровую политику в

промышленности региона до 2023 года, то потребность в специалистах составит 17,2 тысячи

человек по 114 предприятиям. Говорил глава комитета также об участии в федеральных

программах, работе инжинирингового центра ВолгГТУ и др.
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Но любые слова нужно подтверждать примером, а лучший пример – это выпускники

ВолгГТУ, которые за короткий срок смогли проявить себя на профессиональном поприще.

Так, о своем трудовом, пока еще недлинном, пути рассказала начальник литейной группы

ВМК «Красный Октябрь» Александра Рогова. Три года назад она пришла на комбинат после

окончания бакалавриата инженером 1-й категории, работала и училась в магистратуре, и вот

– уже начальник. Она призвала ребят не размениваться на «разную работу», а устраиваться

сразу по специальности. Солидарны с ней были Владислав Харин и Иван Байбаков –

выпускники политеха, а ныне сотрудники ООО «Газпром трансгаз Волгоград», которые

рассказали, как складывается их карьера и как поддерживают молодых специалистов на

предприятии. Кстати, по их собственному признанию, все они нашли работу не без помощи

Ярмарки вакансий.

После выступлений присутствующих ждали видеоролики предприятий, участвующих в

ярмарке, а также возможность пообщаться с представителями кадровых служб организаций

(к слову, этих самых организаций было представлено более 60). Кроме того, для

политехников были организованы мастер-классы, призванные помочь в дальнейшем

трудоустройстве.

Юлия Гречухина.

Фото Ильи Скворцова.
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